



Universidad Nacional de Córdoba
2024

Declaración H. Consejo Directivo

Número:

Referencia: SU PREOCUPACIÓN Y RECHAZO A LA LEY BASES IMPULSADA POR EL GOBIERNO NACIONAL

Córdoba, 10 de junio de 2024

EL H. CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN

UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA

D E C L A R A

SU PREOCUPACIÓN Y RECHAZO A LA LEY BASES IMPULSADA POR EL GOBIERNO NACIONAL

El H. Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Comunicación manifiesta su preocupación y rechazo a la Ley Bases impulsada por el Poder Ejecutivo Nacional. La misma contiene en sus artículos modificaciones y retrocesos significativos sobre derechos laborales, previsionales, ambientales y de género, garantizando el saqueo de nuestros bienes comunes, como el litio, el agua y los hidrocarburos, sin garantizar el abastecimiento interno. La ley en cuestión incluye un paquete fiscal que perdona a los grandes evasores y promueve el blanqueo de dinero fugado, y un Régimen de Incentivo a las Grandes Inversiones (RIGI) que terminaría de destruir la industria nacional.

El Honorable Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Comunicación rechaza el planteo de privatizar empresas públicas, entre las que se encuentran los medios de comunicación públicos. Entendemos que esta ley representa un ataque directo a la comunicación como un derecho humano fundamental, entre otros derechos que van a ser vulnerados. Alertamos sobre el peligro que significa aprobar las facultades delegadas al Poder Ejecutivo Nacional ya que las mismas le permitirían avanzar aún más en contra de nuestros derechos.

Rechazamos el proyecto de Ley de Bases que está en debate en el Congreso por considerar que el mismo vulnera y pone en riesgo derechos fundamentales como el derecho a la comunicación, al trabajo, a un ambiente sano, entre otros. Al mismo tiempo instamos a la comunidad de nuestra Facultad a participar de las acciones de lucha colectiva, que se llamen en contra de estas medidas, retomando la tradición de defensa de los derechos de nuestro pueblo que tiene esta Casa de Altos Estudios.

